

Unentbehrlich : die Luftwaffe am WEF

Autor(en): **Knuchel, Franz**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Schweizer Soldat : die führende Militärzeitschrift der Schweiz**

Band (Jahr): **88 (2013)**

Heft 3

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-715406>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Ab dem Militärflugplatz Meiringen starten zwei F-5E Tiger zu einem WEF-Einsatz.

Unentbehrlich: Die Luftwaffe am WEF

FRANZ KNUCHEL BERICHTET IN WORT UND BILD

Für die Sicherheit im Luftraum rund um das WEF in Davos war auch dieses Jahr die Schweizer Luftwaffe verantwortlich. Die Einsätze mit den Kampfflugzeugen F/A-18 Hornet und F-5E Tiger wurden dieses Jahr turnusgemäss ab dem Militärflugplatz Meiringen geflogen.

Bei kaltem Winterwetter sorgte dort das Miliz Flugplatz-Kommando 13 und die Profis des Flugplatzkommandos Meiringen für die Einsatzbereitschaft der Kampffjets und des Flugplatzes, dies rund um die Uhr. Für die Überwachung des unteren Luftraums standen wiederum die Trainingsflugzeuge PC-7 im Einsatz, diese operierten vorwiegend ab dem Flugplatz Dübendorf. Dazu kamen zahlreiche Einsätze mit Helikoptern EC-635 und SuperPuma / Cougar für die verschiedensten Transport- und Überwachungsaufgaben.

Während des WEF 13 wurden insgesamt drei Regelwidrigkeiten im eingeschränkten Luftraum verzeichnet. Die Luftwaffe hat ihren wichtigen WEF- Auftrag auch dieses Jahr zur vollsten Zufriedenheit erfüllt.



➤ Gegen Abend kommt ein F/A-18-Jet von einer Mission zurück.



Die F/A-18 sind mit scharfer Bewaffnung unterwegs.



Die F-5E Tiger sind mit scharfen Sidewindern bestückt.